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《单词百科:preterm是什么意思?preterm怎么发音?preterm的解释和用法》

英语单词preterm是什么意思?preterm怎么读?preterm怎么发音?美加网为您整理了prete
rm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

preterm怎么读

preterm的读音:[�pri:'t�:m]

preterm的意思

1、adj.早产的;

preterm的相关词组

1、preterm delivery [医]早产;

preterm的双语例句
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1、Objective : To investigate the effect of antidiuretic hormone ( ADH ) to renal
function in preterm infants.

目的: 探讨早产儿抗利尿激素 ( ADH ) 对肾脏功能的影响.

2、Advocating for the very preterm infant . [ comment ] .

提倡非常 早产儿.

3、Premature rupture of membranes occurred in four cases ( 7.7 % ), and preterm
delivery in 20 ( 38.4 % ).

4名患者 ( 7.7% ) 发生胎膜早破,20例患者发生早产 ( 38.4% ).

4、Frogleg position in a preterm infant of 31 weeks gestation, 2 weeks after birth.

此为一胎龄31周的早产儿生后2周,呈蛙腿式姿势.

5、Intrauterine infection is a major cause of preterm delivery.

宫内感染是早产发生的重要原因.

6、Preterm and term neonates often suffer pain from procedures during their
hospitalization.

摘要早产儿和新生儿在住院期间常需接受一些疼痛的处置.

7、Objective To observe effects of liver enzyme inducer on preterm infant jaundice by
using early.

目的观察早期应用肝酶诱导剂对早产儿黄疸的影响.

8、Estimates of risk for low birth weight were similar to those for preterm delivery.

据估计,初生婴儿体重过轻的几率与早产的发生率相似.

9、The decline occurred infants born late preterm ( between 34 and 36 weeks ).

这一降低主要是发生在后期的早产儿 ( 怀孕34周到36周 ).

10、The use of volume expansion in preterm infants . [ comment ] .

量的扩张 早产儿 使用.
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11、B. Preterm premature rupture of membranes is defined as rupture of membranes
prior to term.

足月前胎膜破裂是指发生在足月前的胎膜破裂.

12、Objective To study pregnancy outcomes of preterm premature rupture of
membranes ( PPROM ).

目的探讨早产 胎膜 早破的妊娠结局.

13、In humans the scientists showed a strong correlation between infection and preterm
births.

在人类身上,科学家表明了感染该类细菌和早产之间有很高的相关性.

14、Objective : To evaluate the effects of small dose of insulin on feeding intolerance in
preterm infants.

目的: 评估小剂量胰岛素治疗早产儿喂养不耐受的疗效.

15、Danger signs . Preterm labor, rupture of membranes, bleeding, edema, signs of
preeclampsia.

早产,胎膜早破, 流血, 水肿, 出现先兆子痫的症状.

以上是美加网为您整理的preterm怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看
更多关于preter
m的用法、preterm的释义、preterm的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/preterm
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